



令和4年8月30日

渋谷区立松濤中学校 学校だより

世界へ松濤中生 Grow(自立) Respect(尊重) Create(創造)

「実りの秋」にするために

校長 守原 智信

感染症の第7波とともに始まった今年の夏休みでしたが、目標をもって計画的に過ごせたでしょうか。また、夏休み中も感染症予防として、手洗いや手指消毒、マスクの着用、換気といった基本的なことはできていたでしょうか。今日から授業が再開されます。一人ひとりが気を引き締めて、感染症予防をしっかりと行い、「学校は真面目なところ」の言葉通り、授業をはじめ生徒会活動や部活動、そして学校行事に真面目に一生懸命取り組んでください。

さて、話は変わりますが、これから季節は秋に向かっていきます。秋を代表する言葉に「実りの秋」があります。この言葉は、直接的には秋になるとお米や多くの果物が実ることを表現していますが、私たちが生活をする中でも比喩的な表現で使われることがあります。

お米や果物は、秋が来る前の暑い夏に水やりや剪定など、しっかりとした手入れをしておかないと大きな収穫を得ることはできません。そして何より大事なのが、稲や果実の実が膨らんできた夏の終わりから秋の初めに、改めてしっかりと世話をすることです。この時期に手入れをせずに放置しておく、せっかくふくらみ始めた稲や実が豊かに生育しないばかりでなく、天候によっては枯れてしまうことがあります。

私たちが日頃、目標をもって取り組んでいることも同様です。それぞれの人が暑かった夏休みに目標をもち、頑張って取り組んできた成果は、確実に力となって蓄えられている

はずです。しかし、この夏休みが終わって、自分が目標としてきた大会やコンクール、あるいはテストまでもう少しの期間、手抜きをしてしまっただけの努力が報われません。「実りの秋」の言葉通り、この秋、暑い夏に頑張ってきたことが、大きく実り、大きな成果を出せるように、惜しむことなく詰めの努力をしましょう。

区陸上競技大会・練習

夏休み期間の7月22日(金)から8月3日(火)、8月22日(月)・23日(火)・29日(月)に、9月28日(水)に国立競技場で行われる、区の陸上競技大会の練習がありました。気温が比較的低い朝7時30分から約2時間練習が行われ、短距離・長距離・ハードル・走り幅跳び・走り高跳び・砲丸投げの各種目に分かれて、選手候補がグラウンドいっぱい練習する姿が観られました。練習を経て選ばれた選手には松濤中学校の代表選手として、全力で競技に臨み自己記録を更新してほしいと思います。また、この大会に向けて応援の練習も始まっています。10月後半に行われる運動会の応援も意



識してトップリーダーを中心に、Teamsを活用してダンスの振り付けを流すなど、工夫して取り組んでいます。



校内ペンキ塗り

7月28日(木)午前中に、SHOTO HANDS JUNIORに登録している生徒と当日参加の有志生徒42名で、校舎A棟1・2階廊下の壁と階段の一部をペンキで塗り替えました。昨年度の夏休みにペンキ塗りに参加した生徒が今回も参加しており、グループに分かれて手際よく作業を進めていました。

準備・片付けを含めて約2時間、意欲的に取り組み、校舎内が大変きれいになりました。今年度はペンキ塗りの準備として、生徒会の呼びかけに応じた18名が、前日の27日(水)に養生貼りを行い、事前の準備に尽力してくれました。



また、昨年度に引き続いてSAMS協議会のご協力をいただき、ペンキを購入していただき、当日は委員の方がペンキ塗りに参加してくださいました。ありがとうございました。

ペンキ塗りが終わり解散時に、生徒会長が「みんなでペンキ塗りをしてきれいになったところを、きれいに使うように声掛けをしま



す」とあいさつしてくれたように、自分たちの生活する場を自分たちできれいに保つ気持ちを大切にしてほしいと思います。

部活動・表彰

●吹奏楽部 8月5日(金)於 府中の森
第62回東京都中学校吹奏楽コンクール
B組 銀賞

●陸上競技部
第14回渋谷区ジュニア陸上競技大会
(1位~3位の入賞者)
女子走高跳 第1位 1M64 大会新記録
女子砲丸投 第2位 8M08
2年女子100M 第3位 14秒07
1年女子走幅跳 第3位 4M13
1年男子1500M 第3位 5分18秒

第68回全日本中学校通信陸上競技大会
女子四種競技
全国ランキング1位 2996点
東京都大会新記録
第50回関東中学校陸上競技大会
於 神奈川県平塚市
女子四種競技 2830点

第49回全日本中学校陸上競技大会
於 福島県福島市
女子四種競技 2936点
第3位



関東大会200Mの
スタート
(左から3番目)



全国大会表彰式